

THIERRY OMEYER

Un handballeur en or

Thierry Omeyer a débuté son parcours de handballeur chez lui, à Cernay avant de rejoindre Sélestat (1994-2000), Montpellier (2000-2006) puis Kiel (depuis 2006). International à plus de 200 reprises, il présente aujourd'hui un des plus beaux palmarès du handball français : quintuple champion de France, champion d'Allemagne, vainqueur de la Ligue des champions, champion d'Europe (2006), champion du monde (2001) et champion olympique (2008).

Kiel

Schlesvig-Holstein
(Allemagne)

SON PALMARÈS est aujourd'hui parfait. À 32 ans, Thierry Omeyer a tout gagné, tout ce qui est possible sur la planète handball. Mais cet insatiable travailleur en veut encore plus et, quelques jours après avoir remporté la médaille d'or aux Jeux Olympiques de Pékin, il s'est illico remis au boulot dans son club de Kiel, un des meilleurs en Europe.

Il a débuté le handball dès l'âge de neuf ans, suivant tout simplement ses parents. Quatre ans après, il s'installe dans les buts et commence à s'amuser avec son frère Christian (aujourd'hui joueur de Sélestat). Celui-ci marquait les buts, Thierry les arrêtait. «*Je n'ai toujours eu qu'un but : arriver le plus haut possible*», explique-t-il. Il y est arrivé, sans jamais se prendre la tête, en restant d'une grande humilité qui en fait sa force. Aux Jeux de Pékin, il est logiquement élu meilleur gardien

de la compétition, qu'il termine avec le meilleur pourcentage d'arrêts (41 %). Il espère surtout que le titre olympique va permettre à son sport de décoller en France. «*Cela fait 15 ans que le handball français rapporte des titres et des médailles. J'espère que notre médaille d'or va encore permettre à notre sport d'avancer.*»

Lui ne songe pas encore à la fin de sa carrière. Le «*mur*», comme il est souvent surnommé dans les salles de handball, va continuer à se dresser devant les attaquants adverses.

Avec un brio certain. ■

2 novembre 1976
Naissance à Mulhouse.
Il débute le handball
à 9 ans à Cernay

2000
Engagé par Montpellier

2001
Champion du monde
avec l'équipe de France

2006-2007
Quitte Montpellier
pour Kiel

24 août 2008
La France bat l'Islande
en finale des JO de Pékin

Aux Jeux de Pékin, le handballeur cernéen a été élu, logiquement, meilleur gardien de la compétition. Ambitieux, il est resté humble. Une humilité qui fait sa force au sein du club de Kiel où il évolue.

«*Je n'ai toujours eu qu'un but : arriver le plus haut possible*», dit Thierry Omeyer.

